Le Parti Communiste du Venezuela condamne le blocus étasunien imposé à Cuba



Caracas, 31 octobre (RHC)- Le Parti Communiste du Venezuela a condamné le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis font subir à Cuba depuis presque 60 ans.

Dans le contexte d'un nouveau vote à l'Assemblée Générale de l'ONU du projet de résolution qui met l'accent sur la nécessité de mettre fin à cette politique unilatérale de Washington, le Parti Communiste du Venezuela a signalé, dans un communiqué, qu'il est persuadé du fait que la communauté internationale s'opposera, une fois de plus à la position de la Maison-Blanche.

Le communiqué rappelle que les gouvernements du monde ont demandé la fin du siège économique étasunien contre le peuple cubain pendant presque 30 ans consécutifs et que cette fois-ci il en sera de même.



Radio Habana Cuba